



日本共産党

北区議会議員

のの山けん 区政レポート

<http://kyoukita.jp/nonoyama/> E-mail nonoyama@kitanet.ne.jp

No.345 2015.5.20

日本共産党北区議員団

〒114-8508 王子本町1-15-22

ご相談は
お気軽に **090-2156-3510**

許すな! 戦争法案

日本共産党緊急学習会 小泉親司 日本共産党元参院議員 が講演



講演する、小泉親司元参院議員 =19日、岸町ふれあい館

安倍自民・公明政権は14日、日本を「海外で戦争する国」につくりかえる戦争法案を閣議決定し、翌日、国会に提出しました。日本共産党は14日、志位和夫委員長が記者会見し、「戦後最悪の安倍政権による、戦後最悪の憲法破壊の企てを阻止するために、党の総力をあげて奮闘する」と決意をのべました。

法案緊急学習会が開かれ、90人が参加しました。

憲法9条ふみにじり、戦争参加への道開く

講師の日本共産党・小泉親司元参院議員は、「徹底したごまかしの法律だからわかりにくい。この法案の本質をしっかりとつかみ、国民に知らせてゆく活動がとても大事」とのべ、今回の戦争法案が、①解釈改憲で海外での武力行使を可能にする、②「後方支援」の名であらゆる戦闘地域に出撃できるようにする、③アメリカが起こす戦争に武力参戦する、という3つの危険をもつものだと説明しました。

戦争法案反対の一点で国民的共同広げよう

小泉氏はさらに「法案の本質を知れば怒りも広がる。戦争法案反対の一点で国民的共同を大きく広げ、必ず廃案に追い込もう」と訴えました。

特定秘密保護法廃止!

北区アクション

meets LOVEデモ

～PEACEもりもりパレード～

6日におこなわれたLOVEデモ。戦争反対、秘密保護法反対をかかげて、王子から赤羽までパレードしました。



暮らし応援の区政に

日本共産党志茂・赤羽後援会が 区議選・区長選結果報告集会ひらく

17日、赤羽会館小ホールで、日本共産党志茂・赤羽後援会が主催する選挙結果報告集会が開かれ、40人が参加しました。冒頭、北区長選挙を候補者としてたたかった川和田ひろし氏が「立候補からわずかな時間しかなかったのに、3万以上の得票を与えていただき、大きな確信になった」とあいさつ。そねはじめ都議は日本共産党9人全員当選を受けて、国政や都政での党躍進の流れが、



選挙結果を報告する、のの山けん区議



そねはじめ都議のあいさつを聞く集会参加者

区政でもはっきりと認められたとのべました。区議選について報告にたった、のの山けん区議は、北区で得票、得票率ともに伸ばしたのは日本共産党だけであることを紹介。安倍政権の暴走政治ストップ、過去最高465億円の積立金の一部を活用した暮らし応援の区政への転換、住民不在の補助86号線計画中止などの訴えが、有権者に大きく受け止められた結果だとのべました。一方で、選挙後の協議・交渉では、幹事長会への一人会派の参加を排除したり、日本共産党に常任委員会の委員長ポストを一切与えないなど不正常な議会運営が持ち込まれていることを指摘。「公約実現と民主的な議会運営をめざして全力で頑張りたい」と決意を表明しました。

区政でもはっきりと認められたとのべました。区議選について報告にたった、のの山けん区議は、北区で得票、得票率ともに伸ばしたのは日本共産党だけであることを紹介。安倍政権の暴走政治ストップ、過去最高465億円の積立金の一部を活用した暮らし応援の区政への転換、住民不在の補助86号線計画中止などの訴えが、有権者に



あいさつする川和田ひろし氏

大きく受け止められた結果だとのべました。一方で、選挙後の協議・交渉では、幹事長会への一人会派の参加を排除したり、日本共産党に常任委員会の委員長ポストを一切与えないなど不正常な議会運営が持ち込まれていることを指摘。「公約実現と民主的な議会運営をめざして全力で頑張りたい」と決意を表明しました。

河川の氾らんに対応に備えて

北区内3消防団・北区 合同水防訓練を視察



20日、荒川河川敷でおこなわれた北区内3消防署と北区の合同水防訓練を視察。50m先で新聞が読めるほどの照射効果がある照明電源車も登場しました。川の多い北区では、日頃からの備えが大切だと実感しました。(のの山けん)